
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

一
月
二
十
二
日
（
土
）
西
武
バ
ス
本
社
よ
り
、
利

用
者
の
会
代
表
の
山
本
さ
ん
宛
に
回
答
が
届
き
ま

し
た
。「
バ
ス
を
増
便
し
ま
す
」
と
の
お
年
玉
で
す
。

４
月
よ
り
、
八
丁
ま
わ
り
の
バ
ス
が
増
発
さ
れ
ま

す
。
詳
細
は
後
日
と
の
こ
と
で
す
。 

こ
の
バ
ス
は
、
長
久
保
か
ら
阿
佐
ヶ
谷
駅
に
向
か

う
バ
ス
で
、
便
利
な
の
で
す
が
、
２
０
分
に
一
本
、

し
か
も
遅
延
が
当
た
り
前
と
い
う
状
況
で
、
以
前
か

ら
住
民
の
方
の
増
便
を
求
め
る
切
実
な
声
が
上
が

っ
て
い
ま
し
た
。 
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地域住民のみなさんと共に交渉を行いました。 
５８２筆の署名が手渡されました（詳細は創刊号にて）

 
 

 

 

十
一
月
に
住
民
の
方
が
こ
つ
こ
つ
集
め
た
５
８

２
筆
の
署
名
を
持
っ
て
、
西
武
バ
ス
本
社
と
の
交
渉

を
行
い
ま
し
た
。 

 

地
域
住
民
の
み
な
さ
ん
が
切
実
な
要
望
を
直
接

伝
え
、
５
８
２
筆
も
の
署
名
を
手
渡
し
た
こ
と
が
、

事
態
を
動
か
す
決
め
手
と
な
り
ま
し
た
。 

私
も
地
域
の
み
な
さ
ん
と
と
も
に
西
武
バ
ス
本

社
な
ど
に
要
請
に
行
き
、
今
回
実
現
し
た
こ
と
は
う

れ
し
い
限
り
で
す
。 

引
き
続
き
、
住
民
の
声
を
受
け
、
地
域
要
求
を
実

現
す
る
た
め
に
全
力
で
頑
張
り
ま
す
。 

身
の
回
り
に
お
困
り
事
が
あ
り
ま
し
た
ら
、
ぜ
ひ

ご
相
談
く
だ
さ
い
。 

早速、周辺住民の方、署名にご協力いた

だいた方へ「ご報告」に回っています。



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

先
日
行
わ
れ
た
「
道
路
交
通
安
全
対
策
」
の
た
め
の
杉
並

区
へ
の
要
請
行
動
を
受
け
て
、
早
速
、
道
路
改
修
な
ど
が
始

ま
っ
て
い
ま
す
。 

最
初
に
荒
れ
た
道
路
の
補
修
（
道
路
陥
没
の
穴
埋
め
、
デ

コ
ボ
コ
道
の
舗
装
な
ど
）
が
行
わ
れ
て
い
る
よ
う
で
す
。 

イ
ス
が
足
り
な
く
な
る
ほ
ど
、
大
勢
の

方
に
参
加
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

ご参加ありがとうございました 
これからも全力で頑張ります！ 

 

１月２３日（日）に行われた小倉・山田地域

の「新春のつどい」は会場あふれる参加者で大

成功しました。みなさんのご参加、本当にあり

がとうございました。 

元
プ
ロ
ボ
ク
サ
ー
・
ウ
ェ
ル
タ
ー
級
チ
ャ
ン

ピ
オ
ン
の
小
林
秀
一
さ
ん
が
駆
け
つ
け
て
く
れ

ま
し
た
。
候
補
者
に
な
る
前
か
ら
の
友
人
で
す
。

選
挙
本
番
中
も
応
援
弁
士
に
立
っ
て
く
れ
る

そ
う
で
す
！ 

フ
ォ
ル
ク
ロ
ー
レ
グ
ル
ー

プ
の
リ
ズ
ミ
カ
ル
な
音
楽
に

踊
り
だ
す
人
も
。

陥没の穴埋め 
（一例） 

下井草地域道路陥没の穴埋めの様子 
他の地域でも、調査・補修が始まっています 

地域要求などがあれば、何でもご相談ください！

連絡先 ０３－３３１４－５５５１ 
FAX  ０３－３３１８－１４９２ 

大きな陥没で 
危険でした。 


